

ELECCIONES CHIMBAS (COMO NO SE VEÍAN DESDE 1969)

-FECHA- 10.12.1995

-SECCION-HUMOR

-PAGINA- 5

-AUTOR- KOTEPA DELGADO

Escribe que algo queda. Kotepa Delgado. Elecciones Chimbas (Como no se veían desde 1969).

Decía en privado un alto personaje del Gobierno que el grave problema de Venezuela era la abstención electoral. Especificó que desde 1969, cuando hubo el fraude contra Prieto, no vota sino el 10 % de la población. Es decir, pensamos nosotros, que todo ese alboroto electoral lo forma uno solo de los 10 millones de votantes y que los otros 9 permanecemos inmutables, con los brazos cruzados, pero reprobando la farsa. Unas elecciones llevadas a cabo por una décima parte de la población, y rechazadas por las otras nueve, es decir por la mayoría casi total de los votantes, es nula de toda nulidad. Aunque los textos constitucionales, redactados por David Morales Bello, el anti-reportero, digan otra cosa. Pero... Las elecciones que realiza ese 10 % de la población tampoco son válidas pues están signadas por el fraude. AD y COPEI ya no tienen militancia como la que solían tener en los primeros tiempos de Rómulo, pero conservan una organización de votantes pagados por el Erario Público a las cuales, según denuncias aparecidas en la prensa y la radio, proveen de varios carnets electorales con el objeto de que puedan votar en diferentes Estados al mismo tiempo. En la oficina del ex-jefe policial Rafael Rivas Vázquez, situada en un edificio adeco, descubrieron una enorme falsificación de cédulas de identidad y de cédulas electorales. Según las autoridades, decomisaron unas cien mil. (50.000 electores profesionales, cada

uno de ellos con 4 cédulas, hacen 200.000 electores, lo suficiente para inclinar la balanza en todos los Estados). ¿Y la tinta que se ponen en los dedos para que nadie pueda votar dos veces? - Bien, muchas gracias -dirán los adecos, porque dicen que se quita hasta con agua. Y Yéspica? Creíamos que Yéspica iba a romper la tradición y a lanzarse como candidato la Presidencia de la República, diciendo cuántos exactamente habían votado. Pero, cáspita, Yéspica. Nos resultó Yéspica Allup. Nos atrevemos a decir que todo cambió en Venezuela con estas Elecciones. Ellas no fueron Elecciones sino Selecciones. Se reunieron muy privadamente, al amparo de la antidemocrática Operación República, los cuatro o cinco caimacanes que resuelven los destinos de Venezuela, teniendo por delante los votos escrutados. De más está decir que entre los presentes se encontraba un representante de nuestro hermano del Norte. Hicieron un reparto que dejó a todo el mundo satisfecho, preconizando el retorno de AD a la supremacía política. Al único partido que sacrificaron (que no estaba seguramente en la reunión) fue a la Causa R. Lo sacrificaron porque es el rival de AD y el que en definitiva los va a enterrar. Ahora, ¿cuáles son las consecuencias post-electorales? Que el Movimiento Bolivariano salió enormemente fortalecido por su línea justa. Que los lazos que unían a la población con Caldera se rompieron porque lo abandonó para irse con los adecos en un nuevo Pacto de Punto Fijo. Que la Causa R asume de inmediato el liderazgo de la agitación en Venezuela. Lo sentimos por el Dr. Caldera y por los Ministros progresistas de su Gobierno, pero creemos que vamos a entrar en una situación de bazuco con gasolina soplada por el Fondo Monetario Internacional. Periscopio Ilustres Desaparecidos Venezuela ha perdido en las últimas semanas por lo menos a media docena de hijos ilustres o con gozo del fervor popular. Alfredo Boulton, un miembro de la oligarquía que se dedicó a la noble causa de propulsar el arte y el progreso, dejando una

impresionante y singular obra cumplida. Alí Lameda, revolucionario y poeta de actuación y fama internacionales. Fue uno de nuestros grandes versificadores. Lumute (Muñoz Tébar), humorista de prolongada trayectoria, casi siempre en el equipo de Graterolacho. Musiú Lacavalerie, el formidable locutor que siempre supo ser fiel a su pueblo. Varios periodistas también murieron, entre ellos el conocido Ojeda Mazarelli. En nombre de la Patria, los despedimos para siempre. A.- Pedro Rincón Gutiérrez, para contento de toda la Venezuela progresista, acaba de ser nombrado Ministro de Sanidad. Aquí habrá de repetir la gloriosa actuación que tuvo al frente de la Universidad de Mérida. Un abrazo para el gran Perucho y un recuerdo para su cuasi-hermano en Mérida, el notable abogado Amadís Cañizales Piñero y otro para su hermano fallecido, el gran periodista, escritor y amigo nuestro, Gonzalo Rincón Gutiérrez. B.- Carlos Walter fue reincorporado al Gabinete con gran justicia por el Presidente Caldera. Este gran médico pasará a la historia como un ejemplo de probidad, patriotismo y eficiencia. C.- Tamara Tamarinda, nuestra querida y bella médica macuteña acaba de terminar el post-grado en Neumonología Pediátrica. No sabe la encantadora Tamara cuánto nos alegramos de su triunfo. D.- Adivinanza -¿Qué será lo que tiene Caldera que no tuvo Bolívar? – Hijos.